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　2023ー2024年度テーマ

クラブテーマ 「　クラブを心のよりどころに　」
	 	 クラブ会長 土 師 幸 士

R.I. 会長 ゴードンR・マッキナリー　　　地区ガバナー 栃　木　一　夫

今後の例会（卓話）予定

12／６	 「下町　町工場の挑戦」
㈱浜野製作所　代表取締役社長　浜野慶一 様

12／13 会員卓話「企業や人が滅びる７つの法則」　	 松丸 貴 会員

12／20	 夜間例会「クリスマス家族会」

12／27	 定款休会

会長挨拶＜土師会長＞
本日は青少年交換留学生
のリュシー・ダンジョン
さんがお見えです。後ほ
どご本人からご挨拶も頂
きます。リュシーさん、
例会を楽しんでいってく
ださい。
また今日は、新入会員の飯島さんのイニシエ

ーションスピーチと、そして会員卓話として
斎藤さんにお話しを頂くことになっておりま
す。楽しみにしておりますので、ご両名には
宜しくお願い致します。
斎藤会員におかれましては、本来30分のと
ころ15分に少なくなってしまい、大変申し
訳ありませんが、また別の機会を設けられ
ればと思っております。
さて、とある会員の方から、たまには神道や
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前回（11/15　1760 回例会）の記録

◆ゲスト 1 名 青少年交換留学生　リュシー・ダンジョン 様

◆ビジター 0 名

	 46 名	 0 名	 4 名	 36 名	 10 名	 80.0％	 1758 回例会　欠席 8名

　　12月結婚記念日	 　３日（55周年） 中村ご夫妻 ・ 10日（34周年） 伊石ご夫妻

リュシーさん



幹事報告＜江連幹事＞
・次週は祭日振替で例会は休会となります。
　その次の週は炉辺報告ですので発表者の
方々、宜しくお願い致します。

・９、10、11月発行の「ロータリーの友」に
ついて、不足がございました、お受け取り
になっていない方はクラブ事務所までお越
しください。

神社のことにも触れなさいよとも言われてお
りますので、少しだけ話させて頂きます。
今日は11月15日です。世間一般では七五三の
日とされています。
当浅草神社では、昔はこの11月15日しか
七五三のご祈願を受け付けませんでした。当
時はこの日に、鳥居の外まで七五三のお子様
方と親御さん達が並んでいる状態だったそう
です。
今はそれに近い土日でしたり、10月や12月、
早いと７月頃から七五三に来られる方もいら
っしゃいますし、どちらかというと１年間通
して受け付けております。
実際には、子供の成長の節目であり、お子様
の誕生日に祝うという意味でも、問題はない
かなと思っております。
ただ、最近感じられるのは、この七五三にお
いて３歳が女の子だけと思われている方も多
いということです。
実際、３歳は男の子と女の子です。そして５
歳が男の子、７歳が女の子です。
この七五三の風習というのは江戸時代の武家
社会まで遡りますが、子供が３歳になるとそ
れぞれに髪を伸ばし始める。これが髪置きの
儀であり、男の子も女の子も共通でした。
そして、男の子が５歳になると、袴を履き始
める袴着の儀。
そして、女の子が７歳になると、着物を留め
ている腰紐を帯に変える帯解きの儀となり、
それぞれ３歳、５歳、７歳とその成長に合わ
せて、祝われるようになりました。
それだけ昔は子供の生存率が低く、その成長
は何事にも変え難い喜びでもあった訳です。
是非３歳は男の子もだということを、お孫さ
ん、お子様にお伝え頂ければと思います。

そして、なぜ11月15日なのかについて。
我が国には１年間を通して五節句という節目
があります。
１月７日が人日（じんじつ）の節句。
３月３日が上巳（じょうし）の節句。桃の節
句ですね。
５月５日が端午（たんご）の節句。菖蒲湯に
浸かります。
７月７日が七夕（しちせき）の節句。七夕
（たなばた）ですね。
そして９月９日が、重陽（ちょうよう）の節
句。菊酒です。
これは一桁の奇数数字を重ね合わせたことか
らきていますが（１月は元日となるので７日
に代えられている）、実際12ヶ月間で見る
と、奇数月の11月だけ該当しておらず、この
月に子供の成長を祝う節目を節句として持っ
てきたのではないかと考えられます。
また、15日という点については、これは諸説
あり、七五三を全部足すと15になるからとも
云われていますが、よくよく考えてみると、
例えば成人の日は昔１月15日でした。敬老の
日も９月15日でした。今は祝日法の関係で第
何月曜日に変わっていますが、昔の人は15日
という月の半分を人生の節目を祝う日に定め
る傾向があったのかも知れません。
そしていつの間にか11月15日が七五三の日に
なったのではないかとも考えられています。
会長挨拶で長々と恐縮ではございましたが、
皆様ご参考頂いて、もし七五三で参られる機
会がございましたら、是非浅草神社へお越し
頂ければ幸いに存じます。



ニコニコボックス
＜土師会長、江連幹事＞
・本日の卓話「新入会員イニシエーションス
ピーチ＆会員卓話」飯島会員、斎藤会員、
よろしくお願い致します。

＜古谷、後上、原田、五十嵐、岩戸、伊藤、勝畑、
松丸、宮崎、中村、太田、園部、髙木、立野、
常見、上野、上原、潮田、渡辺、吉村、吉沼＞
・本日の卓話は、「新入会員イニシエーシ
ョンスピーチ＆会員卓話」です。飯島邦夫
会員・斎藤彰悟会員よろしくお願いします。

＜斎藤＞
・つたない卓話となりますがよろしくお願い
致します。

＜本間、片岡、長沼＞
・東北復興支援継続を！
＜炉辺会合Dグループ　伊石、中村、斎藤、

田村、園部、岩田、浜中＞
・炉辺の会計の残金をニコニコします。
＜松丸＞
・11月に行われましたゴルフ同好会コンペで
初優勝させて頂きました。入会して７年間
諦めずにやってきて良かったです。

＜髙橋＞
・結婚記念日に花束を戴きまして誠に有難う
ございました。

委員会報告
＜S.A.A.委員会　本間委員長＞
・１月10日㈬新年例会のご案内です。
　11時45分に浅草神社集合。
　12時より正式参拝を行います。その後浅草
神社の２階会議室にて新年１回目の例会を
開催致します。食事の用意がありますの

で、早目に出欠の方をお願いします。
＜ゴルフ同好会　髙木幹事＞
・第2580地区懇親ゴルフ決勝大会が11月20日
麻倉ゴルフクラブで催されます。

　浜中会長率いる精鋭８名が参加します。参
加メンバーの皆さん優勝を目指しがんばり
しょう！

新入会員イニシエーションスピーチ＆会員卓話

「ロータリーに入会して良かった」

斎　藤　彰　悟 会員

私は、1990年12月に青年会議所を卒業して翌年１月に入会。早いもので33年
が過ぎました。この年には新入会員が９名と多く、粗製濫造年度と呼ばれま
した。その中でも私自身はノンポリで、出席率60％確保に苦労しておりまし
た。転機になったのは、植木元会員に薦められ、2580地区副幹事として地区
の事業に大きく携わり、改めてロータリーの活動意義を初め、自分の人生に



飯　島　邦　夫 会員

飯島邦夫の現在までに進めてきた様々な仕事についてお話します。

クオリティソフトでは1992年から仕事をはじめました。社内で使用するPCの
ソフトウェアライセンス管理を行うKeyServerを市場へ展開しました。日本
の企業におけるソフトウェアの違法コピー対策を支援しました。

1995年にWindows95の発売を機に始まった企業内における一人一台のPC
利用を展開する情報システム部を支援する目的で、IT資産管理ソフトの
QNDPlusを企画開発し市場に展開しました。

1999年には2000年問題への対策として、2002年にはMicrosoftOfficeの違法利
用摘発から企業を守る対策として、2005年からはサイバー攻撃対策として、

於ける役割等、深く考え、理解が進むようになりました。そして2007年～8
年会長、その後幹事を２度経験しました。

青少年交換留学生のホストファミリーの想い出
　2004年～ 5年　マリパス・ガルシア（メキシコ）
　2009年～10年　アントネーラ　　　（アルゼンチン）
　2015年～16年　イジーハルトヴィヒ（チェコ）
家族にとって多くの想い出ができ、貴重な愉しい経験でした。

最後に、土師会長リクエストのゴルフについてですが、我クラブにはゴルフ
アスリート太田さんがいます。私が目標としていたことは、クラブ大先輩の
上原さんを追い越すことでした。それは、ホールインワンの回数です。2022
年に４回目を達成し上原さんの３回を越え、ゴルフ以外では上原先輩を越え
ることが出来ない中、唯一上回ることができました。



さらに個人情報保護法の施行による情報漏洩対策として、大企業の情報シス
テムへ販売し、国外製品の展開を許さずにNo.1シェアを実現しました。

2007年からは情報システム部門がない、または一人しかいないような中小中
堅企業向けに、クラウドサービスを展開して、現在55カ国に8万5千社に導入
されています。

2008年からは中国上海の子会社の総経理として赴任して、中国で活動する日
系企業のPC管理を支援するツールとしてマーケティング販売活動を展開しま
した。

国内ソフトウェアメーカーで結成したメイドインジャパンソフトウェア協会
の海外展開の一つとして中国での活動を行いました。

帰国後、健康に良い自然食のレストランと料理教室を展開する事業子会社の
社長として南青山に出店したたまな食堂を展開。SNSにより知名度を上げて
TV各社で紹介いただきました。

その結果、おしゃれで最先端の女性を中心に、行列が絶えないお店となりま
した。

たまな食堂の大ヒットにより、塩こうじブームを牽引し、飲むオリーブオイ
ルとしてオーガニック製品のエーゲの輝きをトルコから輸入して市場展開。
たまな食堂で人気となった酵素玄米を美味しく炊く炊飯器を展開。さらに酵
素限界をかんたんに作れるきっとを展開しました。

現在でも大人気商品としてAmazonや楽天で売り上げを伸ばしています。

2018年からPCやスマホのエンドポイントセキュリティ対策に戻り、商品企画
やマーケティング活動を展開中。

2015年に設立したEwiljapanでは、ドバイに会社を作り日本企業のドバイ経由
での世界進出を支援する事業を展開。

ドバイで開催されたホテルショーへ出展して世界中から注目を集めました。

2019年に他界した母から事業承継して祝儀袋旭屋も経営しており、明治30年
代に創業した旭屋の暖簾を守っています。

IT技術の知識と各製品サービスのマーケティング活動の経験を活かし積極的
にSNSを利用しました。

日本のインフルエンサーランキングでは、芸能人に交じって27位に入ったこ
ともあります。



＜今週担当　関原光治＞

20代からお手伝いしてきた浅草観光連盟においてWEBサイトの構築と情報発
信を手掛けてきました。

ITスキルとマーケティングスキル、SNSの利用スキルを組み合わせたクラウ
ドサービスを企画開発した365ASAKUSAを展開。

FacebookやYouTubeに投稿した情報を、自動でWEBサイトの1ページに連携。

さらに各言語サイトへ翻訳した記事として自動で掲載。

WEBサイトの各記事をTwitterへ自動投稿する仕組みを浅草に導入しました。

このころからSNSにニュースのネタを求めるようになったTV各社から毎週の
ように浅草の各行事歳時記の写真提供依頼が来るようになりました。

その結果365日毎日発信する浅草の情報がTVや海外メディアを通じて、日本
中、世界中で放送されました。

WEB展開した情報とスマホで利用できるGPS機能を使った多言語街歩き用スマ
ホアプリも企画開発して、浅草を訪れる世界中の観光客へ提供しています。

みなさんもご存知のように、すっかりさびれてしまった浅草に世界中からの
観光客を誘客することに成功しました。

新聞や雑誌などからの取材も多数受けた365ASAKUSAのサービスも、全国
的に知られるようになりました。

今では日本各地の観光地にも導入が進んでいます。

これらのデジタルマーケティング活動をご評価いただき、様々な場所で講演
をするようになり、TVやラジオ、そして海外のTV局からも取材されるよう
な存在となりました。

今回、浅草中央ロータリーにて私の活動を紹介させていただいたことに感謝
申し上げます。




